



# Schachclub 1923 Bechhofen e. V.

Klaus Böse                      Tel.: 09822/304  
1. Vorsitzender  
E-Mail: [Klaus.Boese@t-online.de](mailto:Klaus.Boese@t-online.de)



## 50-Jahre Neugründung 1961 - 2011

Liebe Schachfreunde,

im Jahr 2011 steht der Schachclub 1923 Bechhofen e.V. im **50.** Jahr nach seiner Neugründung. Dieses Jubiläum wollen wir entsprechend feiern und hoffen, dass wir ein ansprechendes Veranstaltungsprogramm zusammengestellt haben. Der SC Bechhofen hat sich zu einem überregional bekannten Verein entwickelt. Die erste Mannschaft als Aushängeschild des Vereins konnte im zweiten Jahr in der bayerischen Regionalliga NO erfolgreich mit dem 4. Platz abschließen und liegt derzeit im gesicherten Mittelfeld. Die Jugendmannschaften konnten mit dem 3. Platz in der bayerischen U20 Landesliga Nord, dem 3. Platz in der mittelfränkischen Mannschaftsmeisterschaft in der AK U14 und dem 1. Platz in der AK U12 die erfolgreiche Nachwuchsarbeit im Verein bestätigen. Die im letzten Jahr gegründete Mädchenmannschaft konnte sich zum zweiten Mal nacheinander für die Deutsche Mannschaftsmeisterschaft (DVM) der AK U14w in den Weihnachtsferien in Schorfheide (nördlich von Berlin) qualifizieren und hat dort einen sehr starken sechsten Platz belegt. Auch im Einzelbereich können wir viele erfolgreiche Platzierungen und Titel vorweisen. Mit dem ersten Mädchenschachtag in Bayern und einer Trainerveranstaltung mit dem GM und A-Trainer des DSB Michael Pruskin konnten wir im vergangenen Jahr wieder Top-Veranstaltungen nach Bechhofen holen.

Für 2011 sind geplant:

29. Mai	10 Uhr:	Freundschaftskampf Bechhofen gegen Kreis West
29. Mai	14 Uhr:	Simultanveranstaltung gegen GM M. Prusikin
16. Juli	10 Uhr:	Schnellschach-Open
17. Juli	10 Uhr:	Kirchweihblitzturnier
17. September		Jugendturnier mit Türmchenwertung
28. Oktober		Ehrenabend 50-Jahre Neugründung

Der Freundschaftskampf (ca. 4 Stunden Dauer; ohne DWZ-Auswertung) ist eine Idee, den Kreis an unserem Jubiläum teilhaben zu lassen und den teilnehmenden Spielern die kostenlose Möglichkeit auf eine Partie gegen einen Großmeister zu ermöglichen. Es ist geplant, an acht Erwachsenenbrettern und 12 Jugendbrettern (U10 bis U18) zu spielen. Die Aufstellung der Kreismannschaft übernimmt KSL Franz Geppert. Wir freuen uns auf viele schöne Partien und hoffen auf eine rege Beteiligung.

mit freundlichen Schachgrüßen

*Klaus Böse*

1. Vorsitzender

[www.sc-bechhofen.de](http://www.sc-bechhofen.de)